
 

授業参観、講演会、懇談会 ありがとうございました！ 

 ７月５日（金）に実施いたしました授業参観、講演会、学年懇談会にお忙しい中ご来校いた

だきまして、誠にありがとうございました。１～５年生は水泳授業参観。６年１組は算数、   

6 年２組は社会、そして７年生以上は午前中のフリー参観で行いました。８年生はＰＴＡ学年

行事の親子レクリエーションを実施し、親子で楽しむ姿が見られました。本郷学園開校当初の

授業参観から成長した姿を感じていただけたならばうれしいです。  

午後はネット健康問題啓発者養成全国連絡協議会公式インストラクターの小杉一浩様を講師

にお迎えし、「スマホが健康に与える影響」という演題でご講演をいただきました。メディア

はこれからの時代欠かすことができないもの、なくてはならないものです。だからこそ正しい

使い方をしたり、メディアコントロールを行ったりしていくことがとても大切になります。先

生のお話をお聞きして、改めて強く思いました。 

またその後の学年懇談会までお残りいただき、教職員と顔を合わせて話し合いを行っていた

だいた保護者の皆様、本当にありがとうございました。お子様の健やかな成長を、今後も学校

と家庭が連携しながら、共に進めていきましょう。本当にありがとうございました！！  
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スマートフォン・携帯ゲーム機等 

インターネット利用状況調査から（後期課程）！ 

福島県中学校長会の依頼により、７年生以上で「スマートフォン・携帯ゲーム機等インターネット利

用状況調査」を行いました。その結果は下記のとおりです。 

①  自分専用の機器を持っている生徒→９４％ 

スマートフォンが１番多かったです。 

②  平日（月～金曜日）のネット接続時間です。 ③休日（土､日，祝日等）の接続時間です。 

 

 

 

 

 

 

平日は２時間以内が４７％でしたが、休日は３時間以上が５９％でした。  

④  ＳＮＳを使ってどれくらいの相手と    ⑤ネットの利用に関するルールがあるか。 

やり取りをしているかです。 

 

 

 

 

 

 

 やり取りは１０人以下が５５％ですが、５０人以上の子どももいます。ルールは約７割が

設定してくださっています。ルールづくりをしてくださいますよう、よろしくお願いいたし

ます。 

校長のひとりごと 

インターネット利用状況調査の結果を掲載しました。これからの時代、絶対に欠かすことが

できない情報機器。だからこそ上手に付き合っていかなければならないのだと強く思います。

講演会での小杉先生のお話の中でショックを受けたことがあります。それは「ママのスマホに

なりたい」の話です。このお話はシンガポールの小学生の作文が元になっています。お料理が

終わると、スマホ。赤ちゃんをあやした後は、スマホ。テレビを見た後は、スマホ。ママは、

スマホばっかり見ていて、全然自分のことを見てくれない。だから「ママのスマホになりたい」

という作文です。切なく、苦しくなりました。改めて自分自身を振り返り、反省させられるお

話でした。目の前の我が子と向き合うことが１番大切なことだと、強く考えさせられた小杉先

生のお話でした。 


